

12 juillet 1979 - Seul le prononcé fait foi

[Télécharger le .pdf](#)

# ALLOCUTION DE M. VALÉRY GISCARD D'ESTAING A L'OCCASION DE LA PRESENTATION DES LETTRES DE CREANCE DE M. AHMED DHAIFALLAH AL AZIB, AMBASSADEUR DE LA REPUBLIQUE ARABE DU YEMEN EN FRANCE, PARIS, PALAIS DE L'ELYSEE, LE JEUDI 12 JUILLET 1979

` POLITIQUE ETRANGERE ` RELATIONS FRANCO - YEMENITES ` MONSIEUR  
L'AMBASSADEUR,

- IL M'EST PARTICULIEREMENT AGREABLE DE RECEVOIR LES LETTRES PAR LESQUELLES  
SON EXCELLENCE LE PRESIDENT ALI ABDULLAH SALEH VOUS ACCREDITE EN QUALITE  
D'AMBASSADEUR EXTRAORDINAIRE ET PLENIPOTENTIAIRE DE LA REPUBLIQUE ARABE  
DU YEMEN.

- EN CHOISSANT, POUR LE REPRESENTER EN FRANCE, UN DIPLOMATE CHEVRONNE  
DONT LA CARRIERE S'EST PARTAGEE ENTRE DES FONCTIONS DE HAUTE  
RESPONSABILITE DANS SON ADMINISTRATION CENTRALE ET DES POSTES IMPORTANTS  
A L'ETRANGER, LE PRESIDENT ALI ABDULLAH SALEH A MANIFESTE, COMME VOUS  
L'AVEZ SOULIGNE, SA VOLONTE DE RENFORCER ET DE DIVERSIFIER LES RELATIONS  
AMICALES QUI UNISSENT NOS DEUX PAYS. IL PEUT ETRE ASSURE QUE VOUS  
TROUVEREZ ICI LES MEMES DISPOSITIONS.

- LA FRANCE EST, EN EFFET, DESIREUSE DE REpondre A VOTRE ATTENTE ET  
D'ACCROITRE SA COOPERATION AVEC VOTRE PAYS EN CONTRIBUTANT AINSI A AIDER  
VOTRE GOUVERNEMENT DANS L'OEUVRE DE DEVELOPPEMENT QU'IL A ENTREPRISE.  
AUX MANIFESTATIONS DEJA ANCIENNES DE CET INTERET QUE CONSTITUE, NOTAMMENT,  
LA MISSION MEDICALE DE TAEZ, DOIVENT S'AJOUTER DES INITIATIVES NOUVELLES DANS  
TOUS LES DOMAINES OU LE CONCOURS DE NOTRE PAYS PEUT AIDER LE VOTRE SUR LA  
VOIE DU PROGRES OU IL S'EST ENGAGE.

- MAIS NOTRE INTERET SE PORTE EGALEMENT SUR LES CONDITIONS GENERALES QUI  
PERMETTENT A VOS DIRIGEANTS DE SE CONSACRER A LA SATISFACTION DES BESOINS  
DE LA POPULATION. A CET EGARD, JE ME FELICITE DE VOIR LA PAIX RETROUVEE ENTRE  
LES DEUX YEMEN ` NORD-YEMEN ` SUD-YEMEN ` ET JE FORME LES VOEUX LES PLUS  
SINCERES POUR QUE LES ASPIRATIONS PROFONDES DU PEUPLE YEMENITE SOIENT  
SATISFAITES. \

` POLITIQUE ETRANGERE ` RELATIONS FRANCO - YEMENITES ` J'AI ETE  
PARTICULIEREMENT SENSIBLE AU SOUTIEN QUE VOUS AVEZ EXPRIME AU NOM DE  
VOTRE GOUVERNEMENT, A L'EGARD DES INITIATIVES QUE PREND LA FRANCE POUR  
FAVORISER L'ETABLISSEMENT D'UN DIALOGUE CONSTRUCTIF ENTRE LES NATIONS ET,  
EN-PARTICULIER, AU PROJET DE CONFERENCE EURO - ARABO - AFRICAINE. NOTRE  
OBJECTIF EST DE PROMOUVOIR UNE SOLIDARITE ACTIVE ENTRE DES FAMILLES DE  
NATIONS APPARTENANT A CES TROIS ENSEMBLES DE L'EUROPE, DE L'AFRIQUE ET DU

MONDE ARABE, QU'UNISSENT LA GEOGRAPHIE, L'HISTOIRE, LA CULTURE ET DES INTERETS COMMUNS. JE NE PEUX QUE ME FELICITER DE L'APPUI D'UN PAYS MEMBRE DE LA LIGUE ARABE QUI A SU MONTRER TOUT RECEMMENT ENCORE QUEL \_PRIX IL ATTACHAIT AUX VERTUS DU DIALOGUE ET DE LA CONCERTATION. SACHEZ, MONSIEUR L'AMBASSADEUR, COMBIEN SERA PRECIEUX CET APPUI DANS LA REALISATION DE CETTE GRANDE AMBITION.

- MAIS LE DEVELOPPEMENT ET LE BIEN-ETRE EXIGENT LA PAIX. C'EST POURQUOI, COMME VOUS L'AVEZ SOULIGNE, LA FRANCE NE CESSE D'AGIR POUR QUE LES CONDITIONS EN SOIENT REUNIES. AU PROCHE-ORIENT, NOUS SOMMES ATTACHES A LA \_RECHERCHE D'UN REGLEMENT GLOBAL QUI PEUT SEUL CONDUIRE A UNE PAIX JUSTE ET DURABLE. UN TEL REGLEMENT EXIGE QUE TOUTES LES PARTIES CONCERNEES Y PARTICIPENT, Y COMPRIS LES REPRESENTANTS DU PEUPLE PALESTINIEN, ET QUE SOIT SATISFAIT LE DROIT DE CE PEUPLE A UNE PATRIE. NOUS EXPRIMONS NOTRE PREOCCUPATION DEVANT LA SITUATION ACTUELLE DANS CETTE REGION ET NOUS DEMEURONS DETERMINES A OEUVRER POUR QUE LA PAIX Y SOIT ENFIN INSTAUREE. \ ` POLITIQUE ETRANGERE ` RELATIONS FRANCO - YEMENITES ` LES PREOCCUPATIONS COMMUNES DE NOS DEUX GOUVERNEMENTS COMME LA VOLONTE DE COOPERATION QUI LES ANIME DOIVENT NOUS INCITER A ETABLIR UN DIALOGUE FRUCTUEUX. SOYEZ ASSURE QUE VOUS TROUVEREZ TOUJOURS AUPRES DE MOI, COMME AUPRES DE MONSIEUR LE MINISTRE DES AFFAIRES ETRANGERES ET DE TOUS LES MEMBRES DE MON GOUVERNEMENT UN SOUTIEN ACTIF DANS L'ACCOMPLISSEMENT DE VOTRE MISSION.

- JE VOUS PRIE DE TRANSMETTRE AU PRESIDENT DE LA REPUBLIQUE ARABE DU YEMEN `NORD-YEMEN ` ALI ABDULLAH SALEH` L'ASSURANCE DE MA TRES HAUTE CONSIDERATION A LAQUELLE JE JOINS MES VOEUX POUR LE BIEN-ETRE ET LA PROSPERITE DU PEUPLE YEMENITE. \